
我 16歲時，跟多數的青少年一樣，我只

專注在自己的人生。我沒有認真想過參加服務

性社團或奉獻自己來幫助他人。可是當一位高

中朋友開始跟我談起扶輪及它在本地及全球的

活動後，這點慢慢改變。我深感著迷，想要瞭

解更多。因此，我先加入勞魯 迪弗雷塔斯

(Lauro de Freitas)扶輪少年服務團。透過這個

團體，我得以在小地方讓社區變得更好。

我也是在扶少團裡，透過住在我地區的交

換學生，第一次接觸到扶輪青少年交換計畫。

它勾起我內心的一些東西，我感到一股驅動力

想要出國體驗新的事物。於是我參加交換計畫

到 6990地區巴哈馬群島的自由港 (Freeport)，

它在許多我無法解釋的方面改變了我的人生。

到現在它仍然影響我的許多決定，我今天所做

的許多事都和我 9年前所經歷過的改變有關。

這次交換開啟我的眼界，讓我看見一個比我自

己社區、城市、國家都更寬廣的世界。而且之

後一切就勇往直前。

我帶著責任感回到巴西。扶輪影響我的

人生，我覺得自己必須設法「回饋扶輪」。

我母親也有同感，她甚至成為扶輪社員。我在

2010-12年加入我地區的回國交換學生聯誼會

(Rotex)，這個組織由前青少年交換學生組成，

協助出國與本國接待的交換學生在那一年的生

活。我們接待 5位交換學生，接待過的短期交

流的人數不可勝數。在嘉年華會期間 這在

我家鄉薩爾瓦多可是件大事 住在巴西其他

城市的交換學生會到我家，和扶輪輔導顧問一

起體驗嘉年華會。

我那種需要回饋的感覺也促使我加入扶輪

青年服務團。本團薩爾瓦托 阿拉杜 (Salvator-

讓眾人凝聚在一起的扶輪驚人能力
作者：加百列 阿貝德 ��,2	��*	�4	/�/��,�*	，前扶輪青少年交換學生

6990地區的交換學生共聚一堂。
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Aratu)扶青團是個很活躍的團體，我們影響社

區的成果令人刮目相看。我們的計畫包括分發

食物給街友，提供床墊給醫院，辦理醫療診

所，並資助公立學校學生一對一的補救教學。

我在那裡創造一些美好的記憶，結交一些好朋

友，至今仍保持聯繫。我想那正是我對扶輪

的感覺：它是一個國際大家庭。身處扶輪社

員之中，我覺得很輕鬆，很自在。2015年，

我決定到德國耶拿市的弗里德里希 席勒大

學 (Friedrich-Schiller-University Jena)攻讀歐洲

的法律制度。我參加當地的扶青團，認識一些

有趣的人。在我第一場例會時，我認識一個可

愛的女孩名叫茱麗雅，至今已經交往 2年多。

那正是扶輪讓我感到訝異之處：扶輪有能力把

不同歷史或地理背景的人凝聚在一起，克服文

化障礙，並創造全球思考／認同感這種特別的 

理念。

我目前在巴西，準備學士論文的口試。我

不太確定畢業後要做什麼，但是有一件事是我

確信的：無論是在巴西、德國或其他地方，扶

輪都會是我人生的一部份。

詳情請參見「扶輪的交換機會」(exchange 

opportunities through Rotary)。

加百列 阿貝德（右）和他的交換顧問理查 貝

茲 Richard Bates在聖保羅 2015年國際扶輪年會
中重聚。

回國交換學生聯誼會的完美照片，特別的人，特別的時刻，及很多很多歡笑。
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